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【市原市統計調査員協議会 成家毅会長挨拶】 

皆様、こんにちは。日頃より各種統計調査に御理解、御協力をいただき、

厚く御礼申し上げます。 

皆様もご承知のとおり今年は、統計調査の一大行事、５年毎に行われる国

勢調査の年です。我が国の人口・世帯の実態を明らかにすることを目的とし

て行われる国の最も重要な統計調査です。今回の調査は、前回と異なりイン

ターネットでも回答することができるようになるため、事前の業務も増え、

手数がかかる大変な作業になることでしょう。 

先に送付された業務日程により、円滑に進められると思われますが、いつの統計調査でも種々

難題があり、苦労が多いと思います。この国勢調査は、各世帯を個別に訪問、配付、回収と業務

量も非常に多く、判断に迷ったり困ったりする場合があるでしょう。そのような場合には、調査

員同士の相互協力等により、調査活動を行うことができる制度もありますので、大いに活用して

事故の無いよう、また、健康にはくれぐれもご注意していただきたいと思います。 

皆様の使命感を持った誠意ある対応が各世帯に信頼され、困難な調査業務も理解され協力が得

られることでしょう。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

 

【平成 2７年度市原市統計大会を開催】 

平成 2７年５月１７日（日）午前 10時より市原市市民会館において、「市原市統計大会」が

開催されました。同大会は５部構成に渡り、市原市統計調査員協議会総会をメインに統計功労者

表彰式・統計調査員研修会・合同部会会議・交流事業（懇親会）が休憩時間を取りながら進めら

れました。 

表彰式では、鴇田昭夫さんが協議会会長 

表彰を受けられました。総会では南総地区 

の伊藤秀夫様の議長による議事進行のもと、 

審議事項・報告事項とも無事に了承されま 

した。 

 第３部の研修会では、市原市保健福祉部 

保健センターから派遣された３名の保健師 

の方々によるご講演「いまから始めるメタ 

ボカエルプロジェクト」を楽しく拝聴しま 

した。その後、合同部会、交流事業とおい 

しい食事をとりながら、久々に顔を合わせ 

る出席者の皆様と楽しいひとときを過ごし 

ました。気がつけば、あっと言う間にお開 

きの時間となっていました。          （成家会長から賞状を受ける鴇田さん） 

 

                              《裏面へつづく》  



 

【平成２７年度の予定】 

 ○平成２７年国勢調査          （平成２７年１０月１日） 

 ○第６５回全国統計大会         （平成２７年１１月１９日） 

    《国立オリンピック記念青少年総合センター》 

 ○平成２７年度千葉県統計調査員研修会  （平成２８年１月２１日） 

    《青葉の森公園》 

 

【各部会の活動】 

  ○総務部 

   ・事務局として年間活動計画の作成 

   ・理事会等の会議の企画、計画 

   ・協議会会費の収納管理 

   ・統計調査室との連絡調整 

  ○研修部 

   ・協議会研修の企画、立案 

   ・協議会研修旅行の開催 

  ○広報部 

   ・年２回の広報紙の編集、発行 

 

市原市統計調査員協議会会員を募集！ 

 

会員数が減少傾向にあります。お知り合いで統計調査に興味のある方を是非ご紹介ください。 

皆様の積極的なお声かけが会員の増加に結びつきます。御協力をお願いいたします。 

               《お問合せ先》 

                市原市役所（統計調査室内） 

                 市原市統計調査員協議会 0436(23)9864（直通） 

 

【市原市統計調査室から】 

本年１０月にはいよいよ国勢調査が実施されます。国勢調査はご承知のとおり市内全世帯を対

象とする大規模な調査です。今回の国勢調査では新たにオンライン調査が導入され、自宅のパソ

コンやお手持ちのスマートフォンで手軽に入力ができます。回答方法が多岐に渡れば便利になり

ますが、調査員事務は更に複雑になりますので、細心の注意を要します。 

統計調査室一同無事に調査が終えられるように努めてまいりますので、会員の皆様方におかれ

ましては、引き続き御協力を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

 

 

去る６月２６日（金）～３０日（火）に掛けて市内８箇所にて販売された市原プレミアム商品

券。皆様お買い求めになられましたか？どの販売場所でも整理券を手に沢山の方々が列をつくり、

早々に完売したそうです。また、加盟取扱店については、今後も定期的に追加していくとか。市

の活性化に一役！ご購入された皆様、くれぐれも有効期間をお忘れになられませんように！ 

     

◇ 編 集 後 記 ◇ 

 


